

# 幼稚園たんけん

令和3年4月13日

令和3年度がスタートして1週間。新入園の子どもたちも、元気に園生活を楽しんでいます。入園式では、ドキドキの様子だった子どもたちも、今ではニコニコ笑顔で登園しています。幼稚園は、楽しいところです♡

先週の活動ですが、年長のきりん組さんが、年少のうさぎ組さんの手を引いて、幼稚園を案内してくれました。「ようちえん・たんけん」です。幼稚園のお部屋・園庭の遊具など、遊び方のお約束なども教えてもらいました。みんなで、仲良く遊ぼうね!

きりん組さんは、少しお兄さん・お姉さんになった気分。これからは、みんなが幼稚園をリードしていくこともあるので、期待しています。頑張ってくださいね!

うさぎ組さんは、他のお友達と仲良く一緒に遊ぶ楽しさが分かってきた様子です。仲良くしたり、時にはけんかをしたり、相談したり、これからお友達といろいろな関わりを、いっぱいしてほしいと思います。

おゆうぎしつ



幼稚園のお部屋



きりん組さんのおへや

キックバイク



園庭[えんてい]

なかよしグループで手をつなぎ



つきやま[築山]



ブランコ



雲梯[うんてい]



シーソー



たいこ橋



鉄棒



この他に、すべり台・ジャングルジム・登り棒の遊具があります。そして、砂場！  
広いところでは、走り回って鬼ごっこ・かっこ、ドッジボール・・・  
幼稚園の中も外も全部を使って、元気に活動していきましょう！

(文責；園長 佐藤 健)